

Appenzell und Obereg, 31. August 2019

Per E-Mail:
info@rk.ai.ch

Vernehmlassung zum Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über Geldspiele (EG BGS)

Hochgeachteter Herr Landammann
Sehr geehrte Frau Statthalter
Sehr geehrte Herren der Ständekommission
Sehr geehrter Herr Ratschreiber

Mit Schreiben vom 18. Juni 2019 luden Sie die Arbeitnehmervereinigung Appenzell (AVA) sowie die Arbeitnehmervereinigung Obereg (AVO) zur Vernehmlassung in genannter Sache ein.

Die beiden Verbände verzichten vorliegend auf eine detaillierte Vernehmlassungsantwort. Wir möchten aber zum Ausdruck bringen, dass wir es begrüßen würden, wenn Appenzell i.Rh. überall dort, wo angesichts der übergeordneten Bestimmungen überhaupt noch Spielraum besteht, eine möglichst liberale Haltung einnimmt. Die Gefahren der Geldspiele wie Kleinlotterien erachten wir heutzutage als überschaubar, da die grösseren Gefahren in Onlinespielen zu suchen sind und die schweizerische Gesetzgebung aufgrund des Territorialitätsprinzips dort nur sehr eingeschränkt die gewünschte Wirkung erzielen kann. Es ist somit in wenigen Fällen zu rechtfertigen, dass ein öffentliches Interesse an staatlichem Eingriff (Bewilligungen, Abgaben) besteht.

Für die Einladung und die dazu gehörenden Unterlagen danken wir Ihnen gleichwohl.

Freundliche Grüsse

Im Auftrag des Vorstand AVA

sig. Angela Koller, Präsidentin

Im Auftrag des Vorstands AVO

sig. Markus Ehrbar, Präsident